
パブリックコメントの結果

１ 応募数等

・ 応募総数 ３８件

・ 有効応募数 ３６件

・ 無効応募数 ２件（氏名・住所不記載）

２ 意見（漢字・ひらがな表記、誤字脱字、句読点の整文あり）

・ 議会の映像配信は、「中継配信も行うべき」と考えます。事由は３項（「議場

のバリアフリー」のパブリックコメントの結果の１つ目の意見）に準じます。

・ 数年前から、切に願っていました。配信されるとなれば、全く質問しない議

員も、居眠りする議員もいなくなり、緊張感のあるよい議場になるかと思いま

す。何より、可視化することで、町政への関心も高まるのではと期待していま

す。また、時間をさいて傍聴に行く必要も無くなり、自分の都合のよい時間帯

に見れると思います。

・ 賛同いたします。できれば生中継。居眠りや議会態度、人柄をみる貴重な機

会ですので、様々な角度から見られるよう是非お願いいたします！

・ いらない。

・ 中継配信はインパクトがあると言っている議員さんがいるみたいですけど、

中継配信も録画配信も同じ映像ですよね？それなのに中継配信はインパクトが

あるって言ってるのは、ただの見栄じゃないですか。議会に行けない人が見る

んだから、録画配信で十分です。議場改修と同じで、自分たちの予算には甘い

と思います。

・ いつでもどこでも見られるように！！

・ 非常によいことです。私自身、そう思っております。

・ どれくらいの費用が必要なのかによって導入するか検討すべき。議会の傍聴

経験はあるが、議会だよりで十分情報は得られると思う。初期導入費用、保守

管理費用など高額の様なので、その財源を子育て支援の充実などに役立てたら

どうでしょうか。

・ 本会議、委員会等の中継配信を行ってほしいです。県内２５市町村議会で、

１５の市町村で中継配信を行っているので、議会の傍聴できない人のためにも

議会の本会議の中継配信を希望します。

・ 賛成

・ 映像配信は経費、事務局の負担が増すこととはなるが、町民との見える化す

るためには何らかの方法を考えることが必要と思う。

・ 録画配信のメリットはわかりますが、不都合な部分がカットされないか正直

不安です。いずれ生中継が主流になると思うし、生中継の方が職員の負担は少



ないと思います。生中継を入れてください。

・ 中継配信と録画配信で、本会議、予算決算特別委員会全体会、全員協議会を

配信。

・ 賛成します。

・ 賛成します。

・ どちらでもよいです。

・ とてもよいことだと思います。

・ 編集なしであればよいですが？

・ 左と同様、行きづらい役場のエレベーターのない２階の奥の議場に平日の１

０時からの議会を傍聴することは、大変な努力が必要なのである。生放送を考

え直すべき。

・ 中継配信と録画配信で、本会議・予算決算特別委員会全体会・全員協議会を

配信。

・ 本会議の中継及び録画配信に賛成です。できれば予算決算特別委員会全体

会・全員協議会も配信してほしいとは思いますが、予算面が皆目見当つきませ

んので判断しかねました。

・ 生放送を。

・ わかりません。

・ 中継配信と録画配信で、本会議、予算決算特別委員会全体会、全員協議会を

配信。

・ 傍聴ができない人でも議論の経過や内容をリアルタイムで知ることができる

ため有益だと思います。

・ 賛成です。

・ 中継配信と録画配信が見られたらよい。

・ 本会議の中継配信は、町民は期待していると思います。役場がより近く感じ

ると思います。他の委員会・全体会・協議会は財政面で録画配信でも流してほ

しいです。

・ 反対：すでに配信している議会を視察した結果だと思います。どれだけの予

算そして年間のランニングコストが必要なのか。議員報酬と同様に書いてもら

いたかった。また、山本中学校建設費の起債償還・能代山本広域市町村圏組合

事業費の起債返還を考えてのことですか。議会傍聴しますが、長々と質問した

り答弁に適わない質問したり、それを制止しない議長の運営に責任があると思

います。もっと議会内容を充実するのが先決であり、それが真の議会改革だと

思います。

・ ライブ録画配信してほしい。３６０度全体が見える・聞こえるにしてほしい。

・ 発言者の信条を考え、議会の雰囲気を考え、町民に何を訴えているのかリア

ルタイムに映像配信することが時代に合った先取である。録画配信は、全体の

内容が見えない。



・ 中継配信、録画配信を希望します。特別委員会等の会議の様子を見たいです。

・ 事務局の負担が増すと言うが、その人たちも給料をもらってやっているのだ

から当たり前のこと。ライブ配信するべき。

・ 本会議はもちろんのこと、特別委員会、全員協議会の中継配信、録画配信を

強く希望します。

・ 携帯でも見られるようにしてほしい。居眠りしていたら減給、３回以上居眠

りしていたら辞任、このような様子がないようにカメラで監視しつつ録画配信

をしてほしい。

・ 行ったほうがよいと思います。


